

# 学校便り

体罰スローカン:「た」よりにしています、「い」つもの先生、「は」つのレッテル、「つ」けないように!

## **謹賀新年** 明けましておめでとうございます

校長 島 津 睦 雄

平成最後の新春は暖かな年の始まりでありました。

さて、亥(いのしし)年には、「無病息災」の意味もある年であります。無病息災で病気にはなりにくい年とされていますが、無茶なことをされた際に当然病気になる可能性もありますので、無病息災の年だからといって、無理をしないようにしましょう。また性格は、男性は猪のごとく「猪突猛進」という言葉に似合う真っ直ぐな正確な男性が多い。女性は素直で優しい方が多いのですが、ユニークで周りの人を明るくするような人も多いです。亥年生まれの特徴は、やはり十二支の「猪」を表すように、非常に真っ直ぐな方が多く、純粋な人が多い。そのため、人が行っていることを素直に受け入れて、自分の物にする力を秘めており、呑み込みが早いタイプの人が多いようです。

亥年生まれの方: 平成19年生まれ満12歳~大正12年生まれ満96歳

二学期の後期は大変重要な3ヶ月です。3年生は、「進路選択・進路決定」の時期となり、何よりも体調管理が必要であります。栄養と睡眠を整え、悔いの残らないように準備をして、最高のコンディションで受験に臨んでほしい。そして、全員の生徒が将来の夢や希望を実現することのできる進路先に進むことを願っています。1・2年生は、あと少しで次の学年へと進級します。これまで3年生が築いた本校の伝統を継承しつつ、新たな神谷中学校を創り上げてくれることを期待しています。そのためには、当たり前のことが当たり前にできる学校文化を築くことです。『挨拶ができる生徒』『時間を守ることができる生徒』『確かな学力を身に着けた生徒』など、学校の果たす「知」・「徳」・「体」のバランスのとれた生徒の育成を目指して取り組んでまいります。

そして、本校もよりいっそう、地域との絆、地域の一員としての「防 災訓練」や「米の収穫祭」を通して、主体的な行動ができる生徒の育成 を目指しています。また、地域に生活の基礎を定め、地域社会に役に立 つ、人として優れた資質や能力を身に付けさせるように取り組んでいき ます。最後に、保護者・地域の皆様には、小中一貫校づくりへのご支援 ご協力のほど、何とぞよろしくお願いいたします。

### 学校評価アンケート・御礼

去る12月には「学校評価アンケート」を行い、保護者の回収は72.9% であり、例年よりも低い回答率となりましたが、有り難うございました。

集約・分析の結果は、次年度からの学校経営計画に生かして参ります。尚、 結果につきましては2月号にて、全家庭にお知らせするとともにホームページ で公開する予定であります。また、次年度の教育計画概要については、3月2 2日(金)の1・2年保護者会の折に抜粋を説明をいたしますので、是非とも 多くの保護者の皆様のご来校をよろしくお願いします。

#### 全校実施「社会科コンテスト」の生徒

本年度、第二回目の全校一斉の「社会科コンテスト」を実施しました。多くの生徒 が満点賞と優秀賞を獲得しましたので、生徒名を掲載します。。

◎満点賞					
1年	7名				
2 年	6名				
3 年	6名				
◎優秀賞					
1 年	18名				
2 年	16名				
3 年	22名				

#### 今後の主な予定

11日(金)生徒専門委員会 24日(木)音楽鑑賞教室 2年

12日(土)道徳授業地区公開講座 25日(金)英語検定(3回)

漢字検定(3回)

26日(土)都立校推薦入試日~27日

28日(月)職場体験(始)~1日 15日(火)北区書初め席書会

30日(水)学校ファミリーの日③ 23日(水)都立校推薦出願日